



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 691
10 de octubre de 2017

Encuentro Internacional analizará la innovación en la Administración Pública

Franklin Cumbal y Marco Polo García, docentes de la carrera de Administración Pública, en entrevista para la Radio Universitaria, informaron sobre la organización del Primer Encuentro Internacional de Administración Pública, que se desarrollará del 6 al 10 de noviembre con la participación de las universidades Central del Ecuador, Politécnica Estatal del Carchi y Nacional del Loja de Ecuador, De los Lagos de Chile, Escuela Superior de Administración Pública y el Centro de Estudios Superiores María Goretti de Colombia.

El encuentro tiene el objetivo de proponer innovaciones en la carrera, incluir los avances científicos y los resultados de la administración pública en el país, en el contexto de la transferencia de experiencias en universidades de Latinoamérica en planificación, control de gestión, ampliación de políticas de crecimiento económico, entre otros.

Cumbal informó que a partir de la firma del convenio de cooperación con la Universidad Politécnica Estatal del Carchi, la carrera de Administración Pública fundamentó los lazos académicos que permitieron establecer un programa de propuesta para desarrollar el encuentro dentro de la planificación de las actividades de la carrera en el calendario académico 2017 – 2018.

El docente informó que la carrera de Administración Pública firmó el convenio con el Hospital del Día para establecer el desarrollo dialéctico sobre la aplicación práctica de mejoras en la administración pública por medio de la implementación de un laboratorio para evaluar los servicios públicos que ofrece la dependencia de salud. **R.E.**

